

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 7 février 2024

Opco EP, acteur majeur de l'alternance, à l'origine d'une rencontre entre Kéni Piperol et les jeunes du CFA de l'URMA en Guadeloupe

Le 25 janvier dernier, Kéni Piperol, skipper du bateau Captain Alternance qui a participé à la dernière Transat Jacques Vabre, a partagé son expérience et sa passion pour la voile avec les jeunes apprentis du CFA de la Chambre des Métiers et de l'Artisanat de Guadeloupe. À travers cette rencontre, Opco EP a mis à l'honneur le développement des compétences par le biais de l'alternance, réaffirmant ainsi son engagement à guider et accompagner les jeunes apprentis dans leur parcours professionnel, tout en soulignant sa présence sur tout le territoire, y compris en Outre-mer.

Opco EP joue un rôle essentiel dans l'apprentissage en France métropolitaine et dans les territoires ultramarins

L'Opco des entreprises de proximité, représentant 54 branches professionnelles et l'interprofession, possède un vaste champ d'action qui s'étend jusqu'aux départements et régions d'Outre-mer. Il finance un contrat d'apprentissage sur cinq en France avec près de 200 000 contrats engagés au 31 décembre 2023, et plus de 640 contrats d'alternance en Guadeloupe.

Pour dynamiser encore davantage l'apprentissage, Opco EP a développé le Hub de l'alternance, plateforme d'interconnexion entre les entreprises de proximité, les candidats en alternance et les centres de formation. À travers l'organisation de cet événement, Opco EP poursuit donc son engagement envers les jeunes apprentis et les entreprises de proximité, offrant la possibilité d'échanger sur les trajectoires concrètes qu'offre la perspective de l'alternance, tout en leur fournissant des solutions immédiates.

Opco EP invite Kéni Piperol, un exemple pour les jeunes apprentis de Guadeloupe

Opco EP, partenaire de Captain alternance, s'affiche aux côtés de Kéni Piperol, skipper du bateau et véritable « porte drapeau » de l'apprentissage. Pendant deux heures, le jeune homme de 27 ans a évoqué son parcours scolaire et professionnel, ses préparations aux courses, la construction du bateau dans le cadre d'un contrat d'alternance et ses aspirations futures. En répondant aux questions des jeunes étudiants du CFA de l'URMA, Kéni a favorisé un échange instructif et motivant, renforçant ainsi l'impact positif de l'apprentissage.

« En faisant la connaissance de Kéni, j'ai été agréablement surpris par ce jeune. Quand je vois l'immensité de la mer, je me dis qu'il fallait un sacré courage pour se lancer au contact de l'océan, seul sur un bateau. » Gilbert HUBERT, Président de la CPR Guadeloupe

« C'est un honneur de recevoir Kéni Piperol, navigateur de renom, un exemple pour la jeunesse au sein de notre CFA. Traverser des mers nécessite de la combativité, de la persévérance et du courage. Ce sont des valeurs qu'il est important d'inculquer à nos jeunes. » Willy RAMSAMY, secrétaire général de la CMA Guadeloupe.

Le partenariat entre Opco EP et Captain Alternance se poursuivra en 2024 et donnera lieu à d'autres initiatives très concrètes dans les territoires pour poursuivre la sensibilisation des jeunes aux atouts de l'apprentissage.



Contacts presse:

Manon Daffara, responsable de la communication corporate : 06 29 44 30 69 – presse@opcoep.fr

Agence Proches

Mélanie Farge, Directrice de clientèle : 07 63 13 42 10 - opcoep@agenceproches.com

Né de l'accord constitutif interprofessionnel signé par la CPME, l'U2P et 5 confédérations syndicales de salariés, CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, CGT-FO, l'Opérateur de compétences des Entreprises de Proximité (Opco EP) est un des principaux acteurs dans l'écosystème de la formation professionnelle et de l'apprentissage.

L'Opco EP apporte un appui technique aux 54 branches professionnelles et à l'interprofession de son champ de compétences, couvrant un total de 434 600 entreprises et 2,4 millions salariés, en matière de Gestion prévisionnelle de l'emploi et des compétences (GPEC), de création de certifications professionnelles et de définition des niveaux de prise en charge des contrats en alternance.

Il assure également le financement des dispositifs d'alternance (contrat d'apprentissage, contrat de professionnalisation et promotion ou reconversion par l'alternance - « Pro A »). S'appuyant sur son maillage territorial (96 implantations partout en France, y compris dans les départements et régions d'Outre-mer), l'Opco EP accompagne les petites et moyennes entreprises dans l'analyse et la définition de leurs besoins en matière de formation professionnelle au regard des mutations économiques, écologiques de leur secteur. Éclaireur sur les mutations de l'emploi, l'Opco EP conduit également une mission d'observation afin de permettre aux branches, aux entreprises et aux salariés d'anticiper les transformations à venir.

opcoep.fr

Présidente : Aline Mougenot Vice-présidente : Céline Schwebel Directeur général : Arnaud Muret